



Comentario / Joaquín López-Dóriga (Periodista)

“Ya es de locos, es una locura que un foro de Parlamento Abierto donde se supone que van todos, no, vamos a hacer dos, el de los diputados gobiernistas de Morena y el de los diputados de oposición, PRI, PAN y PRD. Ahora, si no se ponen de acuerdo en participar en un Parlamento Abierto cómo se van a poner de acuerdo en dar los votos para sacar adelante la Reforma Electoral”.

<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%21542&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21AKtpZmHPk%5FM6k3I>